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П Я Т И Л Е Т К Е -Ш Р Н Ы И  ТРУД , 
МАСТЕРСТВО И ПОИСК МОЛОДЫХ

ИТОГИ ДЕКАБРЯ
Комсомольске • молодежная 

бригада Героя Социалистиче
ского Труда Виктора Говори
на (цех 50 завода гидрирова
ния нефтехимкомбината) ре
монтирует арматуру. Коллек
тив разделен на три звена, 
между которыми организовано 
соревнование. Итоги подводят
ся ежемесячно. Лучшие пока
затели за декабрь у звена 
Юрия Семенова, где работают

одни комсомольцы. В декабре 
они перевыполнили план, по
дали два предложения по 
культуре производства.

В декабре бригада В. Гово
рина добилась лучших резуль
татов в цехе.

У ремонтников цеха 50 дав
ние связи с ремонтно-механи- 
ческим цехом НПЗ. Говоршшы 
соревнуются с бригадой Юрия 
Кузнецова из РМЦ НПЗ. На 
последнем подведении итогов 
они вышли на первое место.

А. ДМИТРИЕВ.

Комитет ВЛКСМ опытного завода подвел итоги социали
стического соревнования среди комсомольско-молодежных 
коллективов за четвертый год пятилетки. Первое место заня
ла смена Да 1 цеха 185. Руководит этой сменой Виктор Афо
нин, комсорг Галина Самитова. Этот коллектив не раз зани
мал призовые места в соревновании. И победа явилась след
ствием ударной работы в течение года. Иа втором месте — 
комсомольско-молодежный коллектив лаоораторни цеха 189 
(начальник Н. Ф. Руденко, секретарь комсомольской органи
зации Тамара Яникиева).

Г. АСТАФЬЕВА,
секретарь комитета ВЛКСМ опытного завода.

МАСТЕРА
В бригаде А Ставинова из 

MCV-42 в основном. моло
дежь. Недавно этому сплочен
ному коллективу присвоено 
звание «Комсомольско-моло
дежный».

Тон в работе задает молодой 
бригадир А. Ставинов. Он ду
шой болеет за дела бригады, 
потому, наверное, работы здесь 
ведутся с опережением графи
ка. В последний раз, когда я 
побывал у ребят, они работа
ли на установке JV° 1—произ
водстве изофталилхлорида. Ус
тановка — одна из крупней
ших и занимает четвертую! 
часть цеха хлорпроизводных. 
Это гордость цеха. Оборудова
ние размещается на двух эта
жах.

Красиво работают члены 
бригады—сварщики А. Цикун 
и В. Черкасов. Они мастера 
высокого класса. Веселым кас
кадом бегут из-под их пазовых
горелок снопы искр.

Сегодня в бригаде А. Ставимо- 
• ва хорошо трудятся слесари- 

монтажники В. Зайцев, А. Шухля- 
ев, В. Дичов, В. Филиппов, В. Со
рокин, групкомсорг комсомольско- 
молодежной А. Егоров. В бригаде 
есть неписаная заповедь: прини
мая в свою рабочую семью нович
ков, с первых же дней знакомить 
ребят с трудовыми традициями 
старших товарищей. Главная из 
них: работать по-комсомольски, от
лично. И новички оправдывают 
доверие товарищей.

Такая уж работа у монтаж
ников: закончил монтировать 
оборудование на одном объек
те, а тебя ждет работа на 
другом. Сверкают свежей крас
кой огромные аппараты. Раз
бегаются в разные стороны 
трубопроводы установки № 1. 
сработанной руками молодых 
мастеров из бригады А. Ста
винова. ,

А. АНАТОЛЬЕВ.

Успешно выполнил производст
венный план прошлого года кол
лектив завода хнмреактнвов. уже 
с 20 декабря работает он в счет 
197$ года. 6 ответ на oopaiuetfiie 
Центрального Комитету КПСС к 
партии, к советскому народу, тру
женики завода взяли обязательст
во работать еще лучше, выпускать 
продукцию только отличного каче
ства. На заводе работает немало 
молодежи, многие из них успешно 
освоили свою профессию н трудят
ся по-ударному.

На снимке: комсомолка Людми
ла Аксенова. Она приехала в Ан
гарск после окончания Кемеровско
го химического техникума, работа
ет аппаратчиком. Добросовестным 
трудом завоевала уважение среди 
товарищей. Комсомольцы цеха вы
брали се своим вожаком.

Фото А. ХАМЗИНА.

ЗВАНИЕ ПОДТВЕРЖДЕНО
В 1970 году ангарским керамикам было при

суждено звание «Предприятие высокой культуры 
производства». С тех пор многое сделано на за
воде, где трудится много молодежи по улучше
нию условий труда на рабочих местах, по благо
устройству цехов и территории завода. Все это 
способствовало тому, что коллектив из года в год 
повышал производительность труда, улучшал ка
чество выпускаемой продукции. На многих рабо

чих местах на смену ручному труду пришли ме
ханизация и ав^матизация, в цехах стало свет
лее и уютнее.

Jria днях из Министерства промышленности 
строительных материалов РСФСР на завод при
шло сообщение о том, что коллегией министер
ства Ангарскому керамическому заводу подтвер
ждено звание «Предприятие высокой культуры 
производства».

М. КАРПЕЧЕНКО.

КОМСОРГ
В комсомольской организа

ции участка № 1 СМ.У-5 вож а
ком избрали мастера участка 
Николая Еськова, и дело, как 
говорится, пошло. Новый сек
ретарь сумел увлечь работой 
не только комсомольцев — 
всех молодых рабочих. Эдуард 
Дрис, Юрий Лунев и другие 
ребята оборудовали комсо
мольскую комнату. Теперь мо
лодежи есть где собираться и

обсуждать свои дела. Начала 
работать политсеть, регулярно 
проводятся комсомольские со
брания, погашена задолжен
ность по взносам.

Комсомольцы участка, кото
рые раньше не1 отличались ак
тивностью, теперь добросове
стно выполняют поручения. 
Николай первым берется за 
трудное дело, показывает при
мер. Но успех работы склады
вается из усилий всего коллек
тива. Поэтому комсорг стре
мится втянуть в работу всю

ПОБЕДИТЕЛИ

г -
I

\ J 
<И :

И |
I • 

h
it
i!

молодежь участка. Сейчас во 
всех пяти бригадах есть физ
орги. Девушки недавно заняли 
второе место в лыжной эста-‘ 
фете.

Николай Еськов вечерами 
учится в политехническом ин
ституте. Мне кажется, таким 
вот и должен быть комсорг: 
энергичным, способным пове
сти за собой других.

Т. ГРИЦЕНКО, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

СМУ-б.

В О Т В Е Т  
НА ОБРАЩЕНИЕ,

Обращение ЦК КПСС к Пар
тии, к советскому народу в ы 
звало глубокое одобрение/ у 
рабочих, инженерно-твх/иче- 
ских работников и слуауащих 
завода железобетонных изде
лий N* 4 управления 'произ
водственных предприятий стро
ительства.

На заводе состоялся ми
тинг, на котором рабочие об
судили Обращение. Выступили 
директор завода Г , Д. Ста- 
цюк, коммунист, член/городско
го комитета партии, бетонщик 
А. П. Беспалов, v/астер цеха 
Е. 3. Юсупова, арматурщица 
Н. Черемных, св;/ршик А. К. 
Бухаров, п^едседг/тель завко
ма А. Кунгурова*

Все выступающие от имени 
коллектива горя/чо одобрили 
Обращение ЦК КПСС к пар
тии, к советскому народу. Кол
лектив предприятия в ответ 
на Обращение принял повы
шенное социалистическое обя
зательство.

Г. КОПЧУК, 
зам. директора завода.

ОБСУЖДАЕМ
ВСТРсЧНЫЙ
АЖ ДЫ И ЧЛДЙ нашего 
небольшого коллектива 

— комсомольского звена цеха 
связи ТЭЦ-1# — в эти дни 
находится под впечатлением 
Обращен^# Центрального Ко
митета д П С С  к партии, к со
ветскому народу. Высокая 
оценка, данная партией моло
д о ^  поколению, .ее политиче
ском и деловым качествам, вы
звала чувство гордости у каж 
дого и<5 нас.

Мы гордимся тем, что в 
больотих успехах и достижени
ях советского народа есть и 
ЗФля нашего труда. Социали
стические обязательства 1974 
года успешно выполнены. Наш 
коллектив занял первое место 
в соревновании среди комсо
мольских звеньев. Рост произ
водительности труда составил 
более 30 процентов. Сэконом
лено свыше 400 метров кабеля 
различного назначения.

Сейчас мы обсуждаем встречный 
план на 1975 год. Он более напря
женный, чем в прошлом году: ведь 
коллектив станции обязуется вы
полнить план пятилоки по ны,»н- 
ииуке элсну|»1‘ шзргии к 15 мая 

j года. Наше звено уже значи- 
1 ьно опережает рабочий график. 

Высокие обязательства, принятые 
!а последний год пятилетки, буд>т 
^полнены . Это наш ответ на Об 
очщение Центрального Комитета 
партии.

С. КАМЫНИН, 
>Беньевой цеха связи ТЭЦ-10.

Митинг на заводе
Г> ЦЕХЕ минеральной ваты 

завода ЖБИ-1 строитель
ства прошел митинг. Его от
крыл секретарь партийной ор
ганизации завода Б. А. Пету
хов. Он рассказал 'собравшим
ся об Обращении Центрально
го Комитета КПСС к партии, 
к советскому народу и задачах 
коллектива в завершающем го
ду пятилетки! Затем на митин
ге выступил председатель цех
кома Г. Л. Салихатдинов, ко
торый призвал коллектив р а 
ботать так же хорошо, как и в 
1974 году. А в прошлом году 
цех минваты не раз занимал 
первые места в соревновании.

Вагранщик, коммунист Вла
димир Усачев от имени всех 
рабочих заверил, что ответом 
на Обращение Центрального 
Комитета партии будет удар
ный труд.

В ответ на Обращение Цент
рального Комитета КПСС кол
лектив цеха решил выдать 
сверх годового плана тысячу 
кубических метров минваты.

Л. БЕЛЕНОВА, 
начальник отдела кадров 
завода ЖБИ-1.
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У ТРОМ б января 19^6 го
да на строительство Вай- 

кало-Амурской магистрали от
был отряд ангарских комму
нистов. Кто они, эти 12 чело
век? Это рабочие ангарских 
ггредпрпятий, плотники, сантех
ники, механизаторы. Михаил 
Аксаментов — каменщик Ки- 
тойс.кой лесоперевалочной ба
зы, Владимир Балдин — ма
стер ПРП Иркутскэнерго, 
Николай Гримов — бригадир 
плотников треста Востоксиб- 
тоуботфоводстрой, Николай 
Коваленко — грузчик молоко
завода, Николаи Колесничен
ко — слесарь ЖКУ строитель
ства, Владимир Комаров — 
плотник НСУ строительства, 
Иван М&ркии — слесарь ЖКУ 
строительства. Геннадий Мет- 
ляев — монтажник СМУ-1, 
Альберт Пестере® — электро
монтажник, Георгий Пленкин 
— инженер, Генрих Штейнап- 
рейс — слесарь-сантехник 
ЖКУ строительства, Виктор 
Шуберт — плотник РСУ стро
ительства. Здесь русские, ух-

»  ПРОИЗВОДСТВУ -  ВЫСОКУЮ ЭФФЕКТИВНОСТЬ
«НАСТОЯТЁЛЬНОЕ ТРЕБОВАНИЕ НАШИХ ДНЕЙ — УСКОРЕНИЕ НАУЧНО-ТЕХНИЧЕ- 

СКОГО ПРОГРЕССА, ВНЕДРЕНИЕ ЕГО Д О СТИ Ж ЕН И И , ПЕРЕДОВЫХ МЕТОДОВ ОРГАНИ

ЗАЦИИ ТРУДА, ПРОИЗВОДСТВА И УПРАВЛЕНИЯ, ПЛАНОМЕРНОЕ ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ 

РЕКОНСТРУКЦИИ И ТЕХНИЧЕСКОГО ПЕРЕВООРУЖ ЕНИЯ ПРЕДПРИЯТИЯ, РАЗВИТИЕ 

МАССОВОГО Д В И Ж ЕН И Я ЗА ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО ПРОДУКЦИИ. БОРЬБА ЗА КАЧЕСТВО, 

ЗА ПОВЫШЕНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ Д О Л Ж Н А  ПРОНИЗЫВАТЬ ВСЕ СТОРОНЫ НАШЕЙ

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ.

Из Обращения ЦК КПСС к партии, к советскому народу.

РУБЕЖИ 75-го
В КОНЦЕ декабря во Двор- 

!це культуры цементников 
на заводской технической кон
ференции обсуждались задачи 
по совершенствованию' произ
водства, дальнейшему повыше
нию творческой активности ра
бочих и инжецерно-технических 
работников.

Выступивший с основным 
докладом главный инженер 
завода т. Заусаев А. Н. отме
тил, что основой улучшения 
всех технико-экономических 
показателен работы завода яв
ляется повышение эффектив
ности производства. За четы
ре года девятой пятилетки в 
производство внедрено 42 ме
роприятия по новой технике, 
180 оргтехмероприятнй, 540 
рационализаторских , предло
жений, 290 мероприятий плана 
НОТ, давших возможность по
высить производительность 
труда на J1,4 процента, уве
личить прибыль на 2,2 млн. 
рублей. Только в текущем го
ду по новой технике внедрено 
12 мероприятий с экономиче
ским эффектом 600 тысяч 
рублей, от внедрения рациона
лизаторских предложений по
лучено 120 тысяч рублей эко
номии.

Достигнув высоких показа
телей в выполнении плана и 
социалистических обязательств 
четвертого года пятилетки, 
коллектив завода разработал 
организационно - технические 
мероприятия, планы в н е д р я я  
новой техники на 1975 год, на
метил пути дальнейшего увели
чения выпуска продукции за 
счет использования резервов 
производства. В докладе на
званы конкретные задачи, сто
ящие перед коллективом каж
дого цеха в новом году.

В цехе обжига клинкера бу
дет произведена реконструкция 
вращающейся печи Ле 3 с из
менением профиля на 4x3,6x150 
метров, одновременно будут 
модернизированы рекуператор- 
ный узел и цепная завеса печи. 
Производство клинкера увели
чится на —40 тысяч тонн в
гад.

В настоящее время для об
жига клинкера используется 
два вида топлива: уголь и ма
зут, что создает трудности как 
в подготовке сырья, так и в 
его обжиге. В нынешнем году 
намечается перевести все печи 
на жидкое топливо, в качест
ве его освоить мазут. С пере
ходом на этот вид топлива бу
дет внедрен полупоточный спо
соб корректировки шлама, со
кратится время на подготовку 
его к обжигу, улучшится каче
ство. Возврат пыли, уловлен
ной электрофильтрами печен, 
будет осуществлен через го
ловку, то есть через горячий 
конец печи. Возрастет произ
водительность печей и эффек
тивность электрофильтров.

Одним из основных меропри
ятий сырьевого цеха можно 
считать ввод и освоение комп
лекса по добыче, гидротран
спортировке и переработке зо
лы T3U, используемой в каче
стве глинистого компонента. 
Зольная пульпа будет гидро
способом добываться в дейст
вующем золоотвале ТЭЦ-1 и 
поступать на завод по трубо
проводам. Здесь ее будут обез
воживать и подавать на помол 
в сырьевые мельницы.

Для увеличения мощности 
сырьевого парка 2—3 мельни
цы будут переведены на ком
бинированную мелющую за
грузку с использованием стер

жней в 1-й камере, производи
тельность мельниц возрастет 
на 20—25 процентов.

С привлечением института 
НИИцемент намечено осуще
ствить внедрение встроенного 
классификатора шлама. По
лупромышленные испытания 
данного классификатора пока
зали, что часовая производи
тельность мельниц может воз
расти на 2U—30 процентов.

Службы заводе продолжат 
изучение возможностей ис
пользования отходов алюмини
евой промышленности в каче
стве минерализатора обжига, 
отходов карбидного производ
ства и других мероприятий.

В цехе помола намечено осу
ществить внедрение новой бро- 
нефутеровки цементных мель
ниц с тем, чтобы повысить тон
кость помола цемента и стаби
лизировать процесс помола. С 
целью получения цемента мар
ки «500» часть мельниц будет 
переведена на трехкамерные.

С анализом достигнутых ре
зультатов, предложениями' по 
улучшению работы в новом го
ду выступили механик цеха 
обжига Юровских Ю. Д., сле
сарь цеха автоматизации и 
КИП Каменецкий М. М., элек
тросварщик ремонтно-механи
ческого цеха Федоров М. И., 
начальник лаборатории Ивачо* 
ва Н. М и другие работники 
завода. Они поделились с со
бравшимися мыслями о ходе 
выполнения коллективных обя
зательств, о техническом про
грессе в 1У74 году и задачах, 
которые они наметили выпол 
нить в завершающем году пя
тилетки.

Выступивший на конферен
ции директор завода Б. И. 
Кузнецов остановился на меро

приятиях по повышению эф
фективности производства и 
перспективах развития завода 
в десятой пятилетке.

Участники конференции при
няли обращение ко всем инже
нерам, техникам, новаторам 
производства, работникам за
вода, в котором, в частности, 
говорится:

«Коллектив завода 35 квар
талов подряд идет в авангар
де социалистического соревно
вания.

Но, говоря об успехах, мм 
не имеем права закрывать гла
за на имеющиеся недостатки в 
развитии технического прогрес
са на заводе. Очень медленно 
внедряется и осваивается ряд 
важных технических новшеств. 
В отдельных цехах еще низка 
творческая активность, требу
ет улучшения рационализатор
ская работа. На заводе еще 
высок уровень ручного труда, 
особенно в транспортном цехе 
и при выполнении ремонтных 
работ.

Мы, участники конференции 
по техническому прогрессу, об
ращаемся ко всем инженерам, 
техникам,, новаторам производ
ства, ко всрм работникам за
вода с призывом:

— ударным трудом ответить 
на решения партии и прави
тельства еще шире развернуть 
социалистическое соревнова
ние за досрочное выполнение 
встречного плана 1975 года и 
девятой пятилетки в целом. За 
счет дальнейшего, более эф
фективного использования про
изводственных мощностей уве
личить выпуск цемента и до
вести его выработку в 1975 го
ду до 1072 тыс. тонн, что на 
92 тыс. тонн больше, чем пред
усмотрено пятилетним зада
нием;

— развернуть движение, что
бы каждый инженерно-техни
ческий работник стал рацио
нализатором и изобретателем, 
своим личным творческим 
вкладом содействовал выпол
нению планов технического со
вершенствования производства, 
каждый подал в течение года 
не менее трех эффективных ра
ционализаторских предложе
ний, прочитал в цехах не менее 
двух лекций, оказывал посто
янную техническую помощь 
рабочим цехов*.

JI. ГОРТУНОВА,
инженер отдела НОТ цем-
завода.

раимцы, б е л о р у с  м... Они 
первыми отозвались на по
становление областного ко
митета КПСС, в котО' 
ром рекомендовалось в w i r f t  
укрепления партийной оргвян- 
зации западного участка ВаЛ- 
кало-Амурской магистрали 
править туда коммунистов 
не только хороших работников, 
но и активных проводников
идей партии.

Путь вааяаченяя — Улькаи. Вто 
небольшая речка, аатеряиная в та
ежных дебрях Прнленья. В начале
ноября прошлого года у деревин 
Юхты приземлился вертолет с пер
вым отрядом бамовцев. Он и стал 
основой СМП-753. Возглавлял 
этот отряд бывший комсомольский 
работник из Братска Анатолий Фро
лов.

Руководителем группы вдет Ни
колай Гримов. О нем ие рая ягя- 
сала наша городская газета. Дол
гое время он работал бригадиром
комплексной бригалы в СМУ-1. 
Хороший организатор, грамотпый 
специалист. На строительстве ма
гистрали он сможет принести боль
шую пользу.

У Николая Колесниченко на
сколько специальностей: он — *•- 
ханизатор широкого профиля, куа- 
нец, слесарь-сантехник, слесарь по 
дорожным машинам, каменщик. 
Николай сможет работать на лю
бом участке БАМ. Он активный 
общественник, рационализатор.

Геннадию Метляеву пришлось по
работать на стройке немного — два 
года. В СМУ-1 он пришел из рядов 
Советд(ой Армии. Благодаря свое
му трудолюбию он за короткое 
время освоил профессию монтаж
ника. неоднократно выходил побе
дителем в социалистическом со
ревновании.

Коммунисты Ангарска, от
правляя своих посланцев ва 
всенародную стройку, надеют
ся, что они оправдают доверие.

6 часов утра. В городском 
комитете партии многолюдно 
Проводить своих посланцев 
пришли руководители партий
ных и профсоюзных организа
ций, родные. Короткое напут
ствие инструктора горкома 
В. М. Матвеева, и отъезжаю
щие занимают места в автобу
се. В этот же день самолетом 
они прибыли на место назна
чения... А. ХАМЗИН.

На снимке: Г. Пленкин, В. 
Комаров, Н. Колесниченко, А. 
Пестерев, Г. Метляев, В. Шу
берт, Н. Гримов, И. Маркин,* 
Г. Штейнапрейс.

У С П Е Х  

ЭНЕРГОСЛУЖБЫ
Хорошо потрудился в определя

ющем году девятой пятилегки' 
коллектив энергослужбы главного 
энергетика завода химреактивов. 
Восьмой раз в течение года энер
гоцеху, руководимому ветераном 
завода В. Ф. Жнтневым, присуж
дено первое место и переходящее 
красное знамя.

Большую работу проделали за
водские энергетики по обеспече
нию цехов и объектов паром, 
электроэнергией, горячей водой и 
промышленным водоснабжением 
по постоянной проектной схеме. 
За это время сэкономлено 194 ты
сячи киловатт-часов электроэнер
гии и 1920 Гкал тепловой энергии. 
Немалая заслуга в этом успеха 
таких работников, передовиков1 
производства, как электромонте
ры цеха малотоннажных реакти
вов В. Самолюк, А. Корсаков, ма- 
стер< теплоснабжения М. Мосягин 
и другие.

А. ЗАХАРОВ, 
ст. инженер завода химреак
тивов.

ОБЛАСТНОЙ СЛЕТ
В Ангарске прошел слет уча? 

щихся профтехобразования обла
сти. Около 600 человек собрались 
в зале ДК «Энергетик».

С докладом перед собравшими
ся выступил секретарь обкома 
комсомола Анатолий Орлов Ан- 
гарчане, хозяева слета, подгото
вили техническую и фотовыстав
ки. Спет подвел итоги работы

о с °2 а’ АмгаРск«м ТУ-4 
и imy-35 были вручены награ
ды за первое место в соревнова
нии в честь дня рождения коме» 

д. ДМИТРИЕВ.
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«1975 год — это год, когда 
, МЬ1 будем отмеч'ать 30-летие 

Победы в Великой Отечествен
ной войне, в которой советский 
народ проявил массовый геро
изм и мужество, отстоял честь, 
свободу и независимость соци
алистической Родины, спас на
роды мира от угрозы фашист
ского порабощения». Эти 
слова из ибращения Цент
рального Комитета КПСС к 
партии, к советскому народу 
еще раз напоминают, что каж 
дый день Великой Отечествен
ной на фронте и в тылу был- 
полон ярчайших событий, при
меров отваги и мужества, тру
дового героизма.

Об этом рассказывали свод
ки Совинформбюро, сообще
ния ТАСС, письма воинов и 
тружеников тыла, корреспон
денции журналистов. Сейчас 
газеты гех дней — достояние 
библиотечных фондов, о них 
лишь слышала наша моло
дежь. Начиная с этого номера 
публикацию «В те дни, трид
цать лет назад», редакция ста
вит своей целью вернуть на 
страницы газеты высокий на
кал того времени, пройти с чи
тателями тот путь, что завер
шился победными залпами 
9 Мая.

Наши публикации — это 
важнейшие сообщения газет, 
выдержки из сводок Совин
формбюро, снимки из фотоле
тописи тех героических дней. 
Мы надеемся, что они вызовут 
у старшего поколения воспо
минания о пережитом, и они 
поделятся ими в своих пись
мах в редакцию.

9 января
— Войска 2-го Украинского 

фронта вели упорные бои се
веро-восточнее и восточнее 
г. Комарно. Одновременно се
веро-западнее и западнее Бу
дапешта войска фронта отби
вали ожесточенные атаки круп
ных сил противника.

— Войска 3-го Украинского 
фронта отражали попытки не
мецко-фашистских войск уда
ром в направлении Секешфе- 
хервара деблокировать свою 
окруженную группировку в 
районе Будапешта.

— Катер-охотник Краснозна
менного Балтийского флота
под командованием старшего 
лейтенанта Н. Д. Дежкина, 
потопил подводную лодку
«V-679» противника.

— В газете' «Труд» опубли
ковано сообщение, что коллек
тив энергетиков Днепропетров
ского сетевого района восста
новил единственный на Укра
ине синхронный компенсатор 
большой мощности.

10 января
— Войска 2 н 3-го Украинских 

фронтов вели бои по ликвидации 
противника, окруженного в Буда
пеште, освободили городские рай
оны.

— В «Правде> опубликовано со
общение, что подмосковные шах
теры полностью восстановили раз
рушенные немецко-фашистскими 
оккупантами . шахты Московского 
угольного бассейна, при этом было 
построено и введено в эксплуата
цию И новых шахт мощностью 
9Г>00 I угля в сутки.

— В газетах сообщалось, что на
■ троительстве газопровода Сара- 
гов-Москва развертываются подго- 
• овительяые работы по сооруже
нию газопровода!

НАСТ АВ НИК  
ПОЧЕТНАЯ ДОЛЖНОСТЬ

ОИ врачебный стаж — 67 лет, и я знаю, как важно 
старшим о^динаторам-врачам следить за работой моло

дых, помогать им. Воспитание молодого поколения в духе 
уважения и любви к труду всегда было и остается важной 
заботой партии и одной из главных задач Ленинского комсо
мола.

Самое главное в нашей работе — высокая ответственность 
каждого медработника, добросовестное и своевременное ис
полнение своих обязанностей. Каждый должен показывать 
пример организованности в работе.

Огромную роль в воспитании молодого поколения играет движение 
наставничества. Оно становится массовым. Наставник как бы пере
дает эстафету труда из настоящего в будущее. Старшее поколение, 
в совершенстве овладев своей специальностью, умудренное жизнен
ным опытом, берет под спою опеку молодых, вступающих на трудо
вой путь, помогает им приобрести специальность ■ правильно оп
ределить свое будущее.

Задачи наставника — это ежедневный контакт с опекаемым, фор
мирование у него коммунистического отношения к труду, умения пре
одолевать трудности в работе, воспитание чувства ответственности аа 
порученное дело. Учить втому, конечно, следует собственным приме
ром. Шефство старших над молодежью стало почетной обязанностью. 
Сейчас присваивается звание «Лучший наставник».

В октябре прошлого года по заданию совета ветеранов я принимал 
участие в комиссии по проверке вопросов наставничества на нефте
химическом комбинате. Встречался с наставниками и их опекае
мыми.

Я считаю, что наставничество с большой пользой может 
быть внедрено и у нас, медиков, в лечебных учреждениях, 
где много молодых врачей, фельдшеров, медсестер, которые 
очень нуждаются в помощи.

Коллектив станции городской скорой помощи уже при
нял решение внедрить у себя систему наставничества. Я при
зываю всех вас, товарищи медики, включиться в это движе
ние. Н. БАГРЯНЦЕВ, врач, пенсионер.

•  СТРОКИ ИЗ ПИСЕМ

Н А Ш  М А Л Ы Ш  С П А С Е Н

Б ОЛЬШОЕ ГОРЕ чуть не постигло нашу семью. Наш сын вдохнул 
корочку хлеба, которая попала в бронхи. Он сразу начал зады
хаться..,

В считанные минуты прибыла «скорая», и врач Алла Федоровна Ра- 
децкая оказала первую помощь. Затем ребенка доставили в боль
ницу.

Трудно представить, что могло бы произойти, опоздай хоть на не
много помощь.

Мы сердечно благодарим А. Радеикую н работников хирургического 
отделения детской больницы Л  8 В. Огнева, А. Лысова, Г. Цитлидзе, 
В. Дорохова, Г. Климова, Г. Дьячкову. Спасибо вам, добрые людн!

Семья ШИНКАРЕВЫХ.

_________

П О Н Т А  Г А З Е Т Ы
ВМЕСТЕ 
СО ШКОЛОЙ
X J  А П РОТЯЖ ЕНИИ мно-
“  гих лет отдел детских уч

реждений юго-западного райо
на работу детских учрежде
ний строит на основе требова
ний, предъявляемых школой.

Накануне первого полугодия 
1974— 1975 учебного года на 
совместном методическом объ
единении воспитатели подгото
вительных групп и учителя на
чальных классов подвели ито
ги подготовленности воспитан
ников детских учреждений к 
обучению в школе.

Учителя начальных классов 
школ /А 23, 29, 36 и других дали 
обстоятельный анализ развития 
детей и их успеваемости по веем 
разделам программы. У всех детей 
воспитан интерес к обучению в 
школе. Дети любознательны, само
стоятельны, общительны, физиче
ски здоровы, имеют соответствую
щий уровень умственного развития. 
70 процентов от всего класса уме
ют уже читать. Особенно хорошо 
подготовлены дети по элементарной 
математике: свободно считают в 
пределе 10, определяют состав чи
сел, умеют членить и составлять 
задачи, безошибочно определяют 
любую геометрическую фигуру.

В первых классах школ юго- 
западного района в 1974— 1975 
учебном году обучается 98,5 
процента воспитанников дет
ских садов, из них 60 процен
тов окончили первое полугодие

на «4» и «б». Остальные име
ют по 1—2 удовлетворитель
ные оценки.

Много теплых благодарст
венных слов было высказано 
учителями в адрес воспитате
лей за отличную подготовку 
детей к обучению в школе.

Воспитатели просили учите
лей своевременно в процессе 
всего учебного года поддержи
вать тесную связь с детскими 
садами и совместно вести ра
боту с родителями по воспи
танию у  детей усидчивости, 
внимания, послушания, вы
держки, уравновешенности, ак
куратности.

Все сошлись во мнении, что 
привыкание детей к школьному 
укладу жизни проходит легче 
там, где классы формируются 
из воспитанников двух-трех 
групп детских садов. Необхо
димо делать вс)е возможное, 
чтобы воспитанники из одного-^- 
двух детских садов попадали в 
один класс.

Учителю в школе и воспи
тателю в детском саду следует 
создавать такие условия вос
питания и обучения, при кото
рых привычки, приобретенные 
ребенком в детском саду, не 
менялись бы резко с приходом 
его в школу, так как быстрая 
смена уклада жизни, разруше
ние коллективов при поступле
нии в разные классы вызывают 
у некоторых первоклассников 
срыв в поведении.

А. ЧАЩИНА, 
начальник отдела детских 
учреждений.

•  ТВОИ ЛЮДИ, АНГАРСК

В Е Т Е Р А Н

Н ЕДАВНО он отметил две знамена
тельные даты: 20-летие работы в орсе 

строительства и 50-летие со дня рождения.
Начал Михаил Мефодьевич Козлов рабо

чим, потом экспедитором, продавцом. Везде 
трудился со знанием дела. Скоро его вы
двинули на должность заведующего мага
зином И вот уже шесть лет Козлов руко
водит коллективом магазина № 63. О том, 
как работает коллектив, говорят факты. 
Магазин постоянно выполняет план товаро
оборота. В книге предложений — записи, 
свидетельствующие о хорошей работе с по
купателем.

— Михаил А\ефодьевич возглавляет ма
газин по продаже мяса и рыбы. Торговая 
точка грудная. Но заведующий по 
характеру беспокойный. По собственной

инициативе он ездит на мясокомбинат в 
Усолье, закупая там продукты. Только в 
октябре-декабре им закуплено 30 тонн мяс
ных продуктов.

Большую заботу проявляют в данном ма
газине об инвалидах Отечественной воины 
и труда, они пользуются льготами, обслу
живаются вне очереди.

В магазинах орса тепло чествуют име
нинников Здесь имеются специальные дос
ки «С днем рождения!». Тепло поздравили 
с 50-летием и ветерана орса Михаила Ме- 
фодьевнча Козлова. Ему вручены почетная 
грамота и Ценный подарок.

К* четырем боевым наградам прибавилась 
трудовая — знак «Победитель соцсоревно
вания 1973 года». Фотография М. М. Коз
лова на доске ‘почета дирекции магазина 
«Юбилейный».

А. ГЛАМБОВСКИЙ, 
рабкор.
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Сада Михайловна Мусина — уча- 
стковын врач горбольницы № 2. 
Врач-терапевт пользуется уважением 
среди больных участка. Она член 
местного комитета горбольницы.

На снимке: С. М. Мусина.
Фото А. ГОЛУБНИЧЕГО.

М е м у а р ы  и л и к р и т и к а ?
К Н И Г О Г Р А Д

В. Распутин, А. Вампилов, Г. Машкин, Е. 
Евтушенко. Уже одно перечисление этих 
имен говорит о том, что сибирская сторона 
богата людьми одаренными, самобытными, 
писателями большого гражданского звуча
ния. Критика не раз выдавала лавры, кста
ти, по заслугам, этой когорте молодых пи
сателей. уже давших большой литературе 
многое. П. Забелин давно и хорошо знает 
каждого из них лично и по тем произведени
ям, которые публиковались в газетах, журна
лах, издавались. Внимательно и заинтересо
ванно он разбирает творчество каждого из 
них в своей новой книжке «Литературный 
разъезд». С особой теплотой говорит он 
о таланте А. Вампилова Действительно, о 
творчестве нашего земляка нельзя гово
рить иначе, как с восхищением. Вид
но, чем дальше от нас будет уходить не
стареющий Александр Вампилов, тем доро
же и интереснее будет его наследие в ли
тературе.

Мемуарный строй критических статей 
«Литературного разъезда», пожалуй, опре
делил или, точнее говоря, вынудил П. З а 
белина идти на поводу у других мемуари
стов. Честно говоря, литература никогда не 
просила себе славословия. Я говорю о на
стоящей литературе А то, что Г. Машкин, 
В. Распутин, Е. Евтушенко, В. Шугаев 
давно и прочно завоевали всесоюзного чи
тателя, — факт несомненный. Я не за то, 
чтобы ради скандальной славы разругать 
их или восхвалить, но за то, чтобы глубоко 
проанализировать их творчество под кри
тическим углом, проследить истоки талан
та.

П. Забелин — журналист, декан факуль
тета журналистики в Иркутском универси
тете Он много и тепло пишет о журнали
стах в своей книге говорит, что почти все 
писатели вышли из среды газетчиков, о том, 
сколь много дала начинающим литерато
рам газета.

Почерч публициста, газетчика нет-нет да

и проскользнет в статьях П., Забелина, в 
общем-то, оформленных и сделанных на 
добром литературном уровне. Но больше 
всего он заметен в статье «Прими собра
ние пестрых глав» («Литературный фелье
тон»). Здесь—беглость разбора критиче* 
ских статей, мельканье имен, торопливость 
письма. А как хотелось бы неторопливого, 
обстоятельного разговора о профессиональ
ном мастерстве, о путях, которыми идут 
молодые. Те, о ком шел разговор в начале 
книги, стали уже если не «мэтрами» (по 
словам П. Забелина), то писателями, проч
но вставшими на свои ноги А вот моло
дым как быть? И тот разговор, что идет в 
«Литературном фельетоне», их явно не уст
роит. Ничему не научит, ничем не помо
жет...

Книжка П. В. Забелина полемична. Мно
гим здесь раздавал автор лавры, но и мно
гих «щелкнул» по носу. Над ней стоит по* 
думать, о его выводах стоит поспорить...

Г. КОРОБЕЙНИКОВ.

L
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э Плавание

В ВОСЬМОЙ РАЗ
дЗУ  Восемь лет на^ад впервые разыграли пловцы кубок

ЩЩ g g  иркутского спорткомитета. И все эти годы кубок не

О  > езжал из нашего города. Его с честью отстаивали плов
цы СК «Ангара».

Нынче в упорной борьбе с сильными командами из 
Братска и Дворца пионеров из Иркутска наш а,первая 
команда отстояла кубок, и в восьмой раз он получил 
прописку в нашем городе. В первый день соревнований 
первые дистанции принесли успех нашим гостям. Но за- 

ЯШг гем «брассисты» Л. Маркушкин, Н. Полякова и канднда-
ШКЯШШШ гм в мастера А. Малыгин и А. Турушев вывели англр- 

скую команду . вперед.ЖЩ Интересная спортивная борьба развернулась на ди-
станции 100 м баттерфляем между Михайловой. Митро

фановой из Братска и ангарчанками Глазуновой и кан
дидатом в мастера Капитоновой. На финише пфвой 

была Т. Капитонова.
Пол занавес первого дня соревнований на дистанции 800 м вольным 

стилем ученик школы .N* 8 Сергей Бельков установил новый рекорд 
Иркутской области — 9 мин. 26,8 сек. Всегда сильная и ровная коман
да в эстафете 4x100 м вольным стилем среди мужчин на »тот раз ус
тупила первое место коллективу братчан и заняла второе место.

Во второй день в числе победителей были Ю, Кицук (Иркутск) в 
плавании на спине, А. Малыгин (Ангарск)—брассом, II. Митрофанова 
( Брат<&)—вольным стилем. И вновь эстафета вольного стиля среди
женщин была проиграна гостям из Братска. Реванш был взят в за
плыве* комбинированной эстафеты. Здесь ангарчане продемонстри
ровал^ разностороннюю плавательную подготовку и высокую скорость.

В. ВОЛОДЕНКО. 
судья республиканской категории.

• Легкая атлетика

ЛЕТОМ БУДЕТ ПОЗДНО

В ИРКУТСКЕ закончились личные соревнования по легкой 
"  атлетике с целью отбора сильнейших юношей и девушек 
для комплектования сборной команды Иркутской области для 
участия в зональных соревнованиях в г. Ьарнауле.

Большая группа юных легкоатлетов СК «Ангара», СК «Си
биряк» и ДЮ СШ  представляла Ангарск на этих соревновани
ях. Не думаю, что эти соревнования порадовали руководите
лей спортивных организаций "Ангарска, хотя, казалось бы,^ и 
есть чему радоваться. Семь человек попали в сборную коман
ду, четверо из которых представляют группу метателей од
ного тренера Есаулова В Ф., которые занимаются в самых 
неблагоприятных условиях, т. е. иа открытом воздухе. 
Эта группа отличается собранностью и большой активно

стью.В других же видах явно обозначились слабые места и в 
первую очередь, в беге на короткие дистанции. Среди девушек 
в группе 1958—1959 гг рождения у нас нет бегуньи, способ
ной составить серьезную конкуренцию иркутянке Гостевой в 
беге на 60 и 100 м, хотя год назад ангарчане имели таких 
бегуний. Но Шельменкова Ирина и Николаева Нина перешли 
в юниорский возраст, а замены им не оказалось. Рассчиты
вать на Людмилу Шекурову на этих дистанциях было бы 
ошибкой. Сейчас она является одной из сильнейших в обла
сти прыгуний в длину, это она доказала на соревнованиях в 
Иркутске, прыгнув на 5 м 59 см. И именно в этом виде ее 
ожидает наибольший успех. В беге на 100 ярдов ее результат 
был менее внушительным, хотя она и показала лучшее время.

В коротком спринте у юношей стабильно и сильно выступает Теп
лое Сергей, единственный из ангарчан, который на равных выступает 
с и|№утя1|ми. Но поддержать его никто не может из юношей старшей 
группы. На вторую позицию вышел Рахимов Сергей, который мужа
ет с каждым новым стартом. Оба Сергея слишком еще молоды, чтобы 
их постоянно выставлять за группу старших юношей. Опять наглядно 
сказывается промах в подготовке бегунов.

И еще в одном виде легкой атлетики, благоприятном для подготов
ки спортсменов в условиях манежа, мы продвигаемся медленными 
темпами. Победа Дедовой Валентины и второе место Шестаковой На
таши очень приятны в беге на 60 м с барьерами, но эти девушки 
совсем «не специалисты' в барьерном беге. Их основная специализация
— бег на 200 и 400 м.

Так же, как у девушек, лучшим среди ангарчан в барьерном беге
стал не «чистый» барьерист, а многоборец Бобрышев Андрей.

Если начать перечислять все виды, то можно еще много найти про
счетов в работе тренеров в зимний период. Городскому комитету ФК 
и спор га необходимо проанализировать результаты соревнований и рею 
подготовку в целом юных легкоатлетов. Летом это уже не исправить,

будет цоздно. Ю. ПОТАПОВ, 
тренер.

ЛН1ЙРШ Е 
НЕ П0ДКЙШН
О  ГОРОДАХ области про- 

ходят заключительные 
конкурсы по разным жанрам 
искусства, в которых меряются 
творческими силами лучшие 
самодеятельные художествен
ные коллективы профсоюзных 
культпросветучреждений.

На хореографическом кон- 
к\рсе в Ангарске безоговороч
но первенствовал «Багульник* 
из Дворца культуры нефтехи
миков.

А в самый канун Нового го
да в Иркутске встретились 
хоры, вокальные а-нсамбли и 
солисты профсоюзных клубов, 
Домов и Дворцов культуры. И 
здесь ангарчане не подкачали.

Творческую честь нашего города 
защищал Дворец культуры «Со
временник». Хор народной песни 
представил программу из произве
дений Аверкина, Стародубцева, 
Кутузова. Гришина, Кудрина. Щер
бакова. Мурадели. Коллектив и его 
руководитель Роман Свкаль удо
стоены дипломов первой степени.

Около 30 солистов вышли на 
иркутскую сцену. Из них жюри 
единогласно признало лучшим ан- 
гарчанина Геннадия Карасика, ко
торый выступил на конкурсе е 
песнями советских композиторов: 
«На Безымянной высоте* (музыка 
В. Баснера на слова М. Матусов* 
ского), «Пока я помню, я живу» 
(А. Бабаджаняна, Р. Рождествен
ского), «Торжественная» (М. Ма- 
гомаева, Р. Рождественского). Г. 
Карасик отмечен дипломом первой 
степени.

В январе состоятся конкурсы 
оркестров и инструментальных 
ансамблей в Братске, агит
бригад и чтецов — в Усолье- 
Сибирском.

Л. БЕСПРОЗВАННЫП.

ОБМЕНИВАЮТСЯ 
О П Ы Т О М

В Иркутске состоялось област
ное совещание по художественной 
работе с детьми. С докладом об. 
опыте работы детского отдела 
Дворца культуры нефтехимиков по 
эстетическому воспитанию подра
стающего поколения выступила за
ведующая отделом С. П. Ершова.

Участники детской художествен
ной самодеятельности Дворца 
культуры нефтехимиков дали для 
участников совещания концерт.

Л. КУПРИН.

МОЛОДЕЖНЫЙ 

В Е Ч Е Р

В ДК «Современник» прошвл мо
лодежный вечер. Он открылся сти
хами Михаила Светлова.

Участники рассказали о героиче
ских буднях комсомола, рассказ 
сопровождался песнями. Ольга 
Горностаева прочитала стихи об ир
кутских комсомольцах, отдавших 
свои жиэнн за Родину.

Р. ЧУМАКОВА, 
слушательница УМЛ.

Большой выбор хозяйственных товаров имеется в посудо-хозяй- 
ственном магазине юго-западного района нашего города. Здесь мож
но найти любую необходимую для дома вещь.

На снимке: в отделе пластмассовой посуды.
Фото А. ХАМЗИНА.

ОХРАНЯЯ ПОРЯДОК
З АМЕЧАТЕЛЬНЫМ про

явлением народной ини
циативы является образование 
сначала в Москве и Ленин
г р а д е ,^  затем и по всей стра
не опорных пунктов.

У нас в Ангарске созданы и 
успешно работают 9 опорных 
пунктов общественности и ми
лиции. Они созданы на базе 
головных партийных организа
ций, таких, как цементный за
вод, Кнтойская лесоперевалоч
ная база, электромеханический 
завод, нефтехимический ком
бинат, управление строитель
ства, ТЭЦ-10.

Опорные пункты размещены 
в хорошо оборудованных по
мещениях, обеспечены теле
фонной связью. На период де
журства выделяется транспорт.

При каждом пункте утвер
жден совет (штаб). Созданы 
комиссии: по борьб.е с пьян
ством и бытовыми правонару
шениями, по предотвращению 
правонарушений среди несо
вершеннолетних. Действуют 
депутатские группы, товари
щеские суды.

Ежедневно в городе на ох
рану общественного порядка 
выходит на дежурства более 
120 народных дружинников. 
Рядом с активистами партор
ганизаций, ЖЭКов на опорном 
пункте дежурят представители 
домовых комитетов. Созданы 
оперативные комсомольские 
отряды. Вместе с сотрудника
ми милиции они проводят 
большую профилактическую 
работу. Народные дружинники 
осуществляют свою деятель
ность не только путем патру
лирования, рейдов, выставле
ния постов, но и проводят ин

дивидуальную воспитательную 
работу с лицами, допускаю
щими правонарушениями.

Следует отметить хорошую рабо
ту дружины на опорном пункте 

9 ЖКУ AHXK, где командиром 
Виктор Леонидович Кннжин. Та
кие дружинники AHXK, как Ген- 
никсон Д. Н., Полнарев С. А.. Пп- 
нов В., Ширннгин В. Б. и командир 
комсомольского оперативного от
ряда Валяев Виктор, помогли рас
кры ть ряд преступлений. Большую 
работу проводят они по профилак
тике правонарушений.

Организованно работают на опор
ном пункте М 5 дружины треста 
Востокхиммонтаж, УЖДТ Ангар
ского управления строительства. А 
такие дружинники, как П\гаев 
Ф. М. (УПТК). Жнтов Н. А. (УАТ). 
Ковалик Сергей (СМУ-5), Голяков 
Александр (СМУ-7), являются при
мером в профилактической работе 
опорного пункта..

На опорном пункте Ih 6 хорошо 
работают дружины предприятия 
нерудных материалов, УПП, 
ЗЖБИ-6. Дружинники Владимир 
Шереметьев, Наташа Давыденко, 
Клава Бронникова, Владимир Ка- 
ранатов помогают наводить обще
ственный порядок не только тог
да, когда дежурит дружина их 
предприятия, но и в свободное 
время.

С помощью народных дружинни
ков в ноябре и декабре 1974 года 
раскрыто несколько преступлений. 
В начале ноября дружинниками 
Сергеем Лнтосовым, Валерием Чен- 
цовым и внештатным работником 
милиции А. Калугиным задержа
ны подростки Чащин, Быргазов, 
которые в составе группы из семи 
человек беспричинно избивали 
граждан.

В результате проведенных в 
ноябре и декабре 1974 года 
рейдов задержано за распитие 
спиртных напитков в общест

венных местах*287 человек.
Рейды намечено проводить и 

в дальнейшем.
и. козлов,

ст. инспектор профилакти
ки Ангарского ГОВД, ка
питан милиции.

IjMEBUqEHUE
ЧЕТВЕРГ, 0 ЯНВАРЯ

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

10.00 — Программа передач.
10.05 — Цветное телевидение. Теле

визионный многосерийный мульти
пликационный фильм «Волшебник 
Изумрудного города», 7-я серия «Ко
рабль старого моряка». 8-я серия 
«Солдаты-садоводы». #

10.45 — «Русская речь»,
11.35 —Цветное телевидение. Премь

ера телевизионного многосерийного 
художественного фильма «Рассказы
о Кешке и его друзьях», 2-я серия.

12.50 — Новости.
13.00 — «Ленинский увнверситет

Миллионов*, «Национализм — враг 
прогресса». В передаче принимает 
участие директор Института Африки 
АН СССР член-корреспондент АН 
СССР В. Г. Солодовников.

13.30 — Цветное телевидение. Чем* 
пиона1 СССР по фигурному катанию. 
Парное катание. Короткая програм
ма. Передача из Киева.

15.10 —«В мире бизнеса», «Тайна 
Дональда Кроухорста». Передача 4-я 
Ведущий — политический обозрева
тель Центрального телевидения и 
Всесоюзного радио В. Дунаев.

15.40 —Цветное телевидение. Премь
ера телевизионного многосерийного 
художественного фильма «Пуччини», 
3-я и 4-я серии.

18.30 — «Время».
19.00 — Цветное телевидение. Чем

пионат СССР по фигурному катарню.
Парное катание.

20.40 — «В мире бизнеса», «Тайна 
Дональда Кроухорста». Передача 4-я.

21.30 —Цветное телевидение. Премь
ера телевизионного многосерийного 
художественного фильма «Пуччини», 
3-я и 4-я серии.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

18.55 — Для детей. «Приключения 
Пиноккио». Кукольный фильм, 1-я се
рия.

20.00 — «Приангарье>.
20.30 — «Телеграмма», Художест

венный фильм. «Мосфильм», (1971 г.),
22.00 — «Мы в закон», Телеви

зионный журнал,

К И Н О
«МИР» — Сокровище СеребряногЪ 

озера. 10. 12. Земные и небесные при
ключения. 14, 16, 18, 20, 21-40,

Продолжается предварительная про
дажа билетов на новый художествен
ный фильм «Романс о влюбленных».

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — Есения 
(2 серии). 10, 13, 16. 19. 21-30. Зал 
«Восход» — Про Витю, про Машу и 
морскую пехоту. 9-40, 11-20, 13. 15. Есе
ния (2 серии). 17, 20.

«ГРЕНАДА» — Мое последнее таи- 
го. 12, 16, 18. 19-50. 21-40. Кыш и Два- 
портфеля. 10, 14.

«ПОБЕДА» — Соленый пес. 10, 11*35, 
13*10, 14-45 (уд л —Секретарь парткома 
Сомов), 17. 18-35, 20-10, 21-40. Верхнее 
фойе — Последняя охота Акелы. 10-10,
11-45, 13*20. 15,

«ОКТЯБРЬ» — Искатели затонув
шего города. 10, 11-50. Те, кого ищут. 
13-40, 15-30, 17-20, 19*10, 21 (удл,—Бе
седа о питании).

«КОМСОМОЛЕЦ» — Ресторан госпо
дина Септима. 12, .13*40 (удл.—Юби
лейная, академическая), 16, 17-40, 19*20,

Редактор В. П. КУЗЬМИН

21. Однажды летом. 10.
«ПИОНЕР» — Царевич Проша. 10, 

12, 14, 16. Человек-амфибио. 17-10, 
19-40 (удл.—Песни на рассвете), 22. 
Кинозал «Хроника» — Молодильные 
яблоки. 10, 11, 12, 13, 14, 15. Разгром 
немецко-фашистских войск под Моск
вой. 16. Узники Бомона. 17-10. 20-10.

«ЭНЕРГЕТИК» — Если это случится 
с тобой. 15. Хорошенькое дельце. 17, 
19, 21.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  А ссф! это 
любовь? 15, 17, 19. Яблонька. 14.

Коллектив учителей средней шко
лы Xj 30 выражает глубокое собо
лезнование учительнице Юрннской 
Галине Романовне и родственни
кам по поводу смерти матери 

ПОТЕЛОВОИ 
Марин Павловны.

Коллектив участка NV 1 МСУ-70 
выражает глубокое соболезнование 
Мясникову Леониду Васильевичу 
по поводу смерти матери 

МЯСНИКОВОИ 
Александры Семеновны.

Коллектив орс* строительства вы
ражает глубокое соболезнование 
работнице орса Слепневой Ирине 
Васильевне по поводу смерти отца

ЮШ И НА 
Василия Евсентьевнча.

I Коллектив орса строительства 
выражает* глубокое соболезнование 
Лобанову. Василию Павловичу по 
поводу смерти

матери.

Руководство, местный комитет 
столовой № 5 орса АНХК выража
ют искреннее соболезнование ста
рейшему работнику столовой Гер
ман Валентин*: Степановне и де
тям по поводу преждевременной 
смерти мужа и отца 

ГЕРМАНА 
Алексея Дмитриевича.

Вынос тела 9 января в 14 часов. 
Адрес; квартал 23, Дом 7, кв. 9.
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